

EKSPOS

Kapolresta Mataram Hadiri Pelantikan Anggota DPRD Kota Mataram 2024-2029

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Sep 30, 2024 - 14:09



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM menghadiri rapat paripurna DPRD Kota Mataram dalam rangka Pengucapan Sumpah Pimpinan DPRD Kota Mataram masa jabatan 2024-2029 bertempat di Selaparang Ballroom Hotel Lombok Raya Kota Mataram. Senin, (30/09/2024)

Turut hadir pejabat Sementara Walikota Mataram Drs. Tri Budi Prayitno, M.Si, Forkopimda Kota Mataram, Ketua Sementara DPRD Kota Mataram Abdul Malik, S.Sos, Anggota DPRD Kota Mataram, Camat Se-Kota Mataram dan Lurah Se-Kota Mataram.

Diawali dengan Pembacaan keputusan Gubernur NTB tentang peresmian pengangkatan Pimpinan DPRD Kota Mataram masa jabatan 2024-2029 oleh Plt. Sekretaris DPRD Kota Mataram H. Lalu Martawang dan pengucapan sumpah Pimpinan DPRD Kota Mataram masa jabatan 2024-2029 dipimpin oleh Ketua Pengadilan Negeri Mataram.

Kemudian penandatanganan berita acara pengucapan sumpah Pimpinan DPRD Kota Mataram masa jabatan 2024-2029 oleh Ketua DPRD Kota Mataram Abdul Malik, S.Sos, Wakil Ketua DPRD Kota Mataram Hj. Istiningsih, S.Ag, dan Hj. Baiq Mardiaty.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM usai kegiatan mengatakan bahwa pada hari ini bentuk apresiasi terhadap proses demokrasi yang berjalan lancar dan damai di Kota Mataram dalam rangka pengucapan sumpah jabatan DPRD Kota Mataram masa jabatan 2024-2029.

" Kami mengucapkan selamat kepada Pimpinan DPRD Kota Mataram, semoga kedepannya tetap semangat dalam mengabdikan kepada masyarakat khususnya untuk memajukan Kota Mataram. Sekaligus memperkuat kolaborasi dan sinergitas dengan Kepolisian dalam hal ini Polresta Mataram guna Harkamtibmas dan kesejahteraan masyarakat ", imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya simbolis, tetapi juga momen penting untuk mulai bekerja demi kepentingan rakyat.

" Kami dari Polresta Mataram akan terus mendukung setiap langkah Pemerintah Kota Mataram, kehadiran aparat kepolisian dalam menjaga keamanan selama acara berlangsung juga menjadi bagian dari upaya menjaga kondusifitas dan stabilitas daerah ", pungkasnya. (Adb)